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Yo, Sylvia Tubéns Castillo, Secretaria Ejecutiva Interina del Senado Académico 
del Colegio Universitario de Cayey, CERTIFICO: 

Que el Senado Académico, por virtud del Capítulo VII, Artículos 21 al 23, de su 
Reglamento Interno, llevó a cabo el 4 de septiembre de 1997 su referendo número 1, 
Año 1997-98. 

Consideró el Senado Académico, una comunicac10n del Director del 
Departamento de Matemática-Física, Dr. Raúl Pérez Sandoz, mediante la cual solicita 
una dispensa para ofrecer el primer examen parcial coordinado del curso de Precálculo, 
fuera del horario regular de clases, el día 11 de septiembre de 1997. 

El resultado del Referendo número 1, fue el siguiente: 

Denegar la solicitud del Departamento de Matemática-Física, para 
ofrecer el primer examen parcial coordinado del curso de Precálculo, 
fuera del horario regular de clases, el día 11 de septiembre de 1997. 

La comunicación antes mencionada formará parte integrante de la presente 
Certificación. 

Y, PARA QUE ASI CONSTE, expido la presente Certificación en Cayey, Puerto 
Rico, el día once de septiembre de mil novecientos noventa y siete. 

Vo. Bo. 

Jos~~o~ 
Rector y Presidente 
Senado Académico 



~ Universidad de Puerto Rico 
~R, COLEGIO UNIVERSITARIO DE CAYEY 

Cayey, Puertó Rico 00736 

Teléfono (787) 738-2161: Exts. 2029, 2195
Departamento Matemática-Física 

4 de septiembre de 1997 

e- ~ 
e::: ~Prof. José L. Monserrate -1 ~:P"~¡Rector - Presidente ~-C'"'>:P, (¡ .:-' Senado Académico . n-

Colegio Universitario de Cayey ~:P~ -o 
~Cayey, Puerto Rico C'>c,o 

· me <?.:z. 
N -o 

DISPENSA DEL CURSO DE PRECALCULO ';P 
C> 

Durante la reunión extraordinaria que tuvimos hoy, jueves 4 de 
septiembre de 1997, el Departamento de Matemática-Fisica aprobó 
el Informe ~obre la experiencia de los exámenes fuera de hora en 
el curso de Precálculo. Luego de una amplia discusión sobre las 
bondades de tener los exámenes coordinados, se ·1e hicieron 
recomendaciones al Prof. Segundo Diaz para modificar el mismo. 

Considerando que el primer examen parcial del curso de 
Precálculo está programado para el 11 de septiembre del mes en 
curso, le solicitamos una dispensa para extender el permiso de 
ofrecer' los exámenes fuera de hora hasta la próxl.lDB. reunión del J *° 
Senado Académico que se realizará el 26 de septiembre. Para 
dicha reunión, el Departamento enviará a dos representantes para 
discutir el Informe con los Senadores Académicos. A principios 
de la próxima semana el Informe será enviado a la Secretaria del 
Senado Académico para el trámite correspondiente. 

Gracias por su atención.· 

Cordialmente, 

~-1 ?~-· ,~ /
/Gr.:-~ p~da.i.,~-;y~ 

Raúl Pérez Sandez 
Director 

ce: Sylvia Tubéns 
Secretaria Ejecutiva 




